

Entstehungsgeschichte

Im Sommer des Jahres 2016 wurde der Verein "David Dienst Schweiz" ins Leben gerufen. Seine Gründungsidee war es, Menschen in schwierigen Lebenssituationen zu stärken, insbesondere jene, die am Rande der Gesellschaft standen oder aufgrund von Beeinträchtigungen Unterstützung benötigten. Eine treibende Kraft hinter diesem Vorhaben war Marco Jörg, der von Geburt an blind ist und aus eigener Erfahrung wusste, wie wichtig ein unterstützendes soziales Netzwerk und ein verständnisvoller Umgang in schwierigen Lebenslagen sind.

Mit seiner ansteckenden Lebensfreude und seiner positiven Einstellung begann Marco, Menschen in ihrem Alltag zu fördern und zu stärken. Die Aktivitäten des Vereins wuchsen stetig, und es wurden weitere Unterstützungsprojekte ins Leben gerufen.

Im Jahr 2021 entschied der Vorstand des Vereins, die Rechtsform zu ändern, und so wurde am 1. Juli 2021 die "Stiftung David Dienst Schweiz" mit Sitz im Kanton Zug gegründet.

Der Name "David Dienst Schweiz" spiegelt die tiefen Wurzeln in den christlich-biblichen Werten wider. Als Namenspatron dient König David aus dem Alten Testament, der trotz seiner Fehler und Schwächen in den Augen Gottes Gnade fand, da er stets Gottes Willen suchte und sich nicht entmutigen ließ. König David zog Menschen an, die am Rande der Gesellschaft standen, und kümmerte sich liebevoll um ein beeinträchtigtes Kind. Darüber hinaus war er für seine musikalischen Kompositionen und Psalmen bekannt.

Die Stiftung David Dienst Schweiz basiert auf diesen biblischen Grundlagen und hat sich zum Ziel gesetzt, Menschen in schwierigen Lebenssituationen zu unterstützen, unabhängig von ihrem Hintergrund oder ihrer Lebenslage. Sie orientiert sich an ihren Leitgedanken und Leitsätzen: "Die Bibel als Fundament, Jesus im Zentrum und der Mensch im Fokus." Dieser Leitspruch drückt aus, dass die biblischen Werte die Grundlage ihrer Arbeit bilden, dass Jesus Christus im Mittelpunkt ihres Handelns steht und dass der Mensch in seiner Einzigartigkeit und Bedürftigkeit stets im Fokus steht.

Ein weiterer wichtiger Grundsatz lautet: "Komm so wie du bist, bring das, was du hast, und nimm das, was du brauchst." Dieser Satz unterstreicht die Offenheit und Akzeptanz der Stiftung gegenüber allen Menschen, unabhängig von ihrer Herkunft, ihrem Glauben oder ihren Lebensumständen.

Es ist von entscheidender Bedeutung zu betonen, dass die Stiftung David Dienst Schweiz sowohl konfessionell als auch politisch neutral und unabhängig ist. Dies unterstreichen ihre Offenheit und ihre Verpflichtung, allen Menschen, unabhängig von ihrer Weltanschauung oder politischen Überzeugung, zu helfen und zu unterstützen. Im Jahr 2023 eröffnete die Stiftung zudem zentral gelegene Geschäftsräume an der Bahnhofstrasse 67 in Aarau, um ihre Arbeit weiter auszubauen und Menschen in Not zu helfen. Mit der Eröffnung der Geschäftsstelle in Aarau wurde auch der Stiftungssitz in den Kanton Aargau gewechselt.